

El poeta Nelson Simón fue elegido como nuevo presidente de la filial de la Unión Nacional de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC) de Pinar del Río en la asamblea provincial, previa al Noveno Congreso de la organización.

El ejecutivo provincial está compuesto además por Marcia Jiménez como Vicepresidenta primera y Liván Labrador y Pedro Luis Hernández como vicepresidentes.

El cónclave evaluó los planteamientos emanados de las reuniones de las filiales en un periodo de dos años (2017-2018) y otros tópicos tales como la promoción de los artistas, el presupuesto de la programación y la revitalización de la sede de la institución mediante las actividades realizadas por sus miembros.

En el debate relució la necesidad de insertar la cultura cubana en el pensamiento emprendedor del turismo.

“El deseo de hacer, prima hoy en intelectuales, escritores y artistas de Pinar del Río; si algo tenemos para mostrar al mundo es la cultura del vueltabajero, lo más auténtico de nosotros” declaró Nelson Simón, escritor vueltabajero.

Por otro lado el director del centro de información musical Angelier León llamó a rescatar el Concurso de Música Pedro Junco, a brindarle más apoyo para el bien de la obra de nuestros creadores y nuestra cultura y así hacer realidad algunos sueños de su colectivo en defensa del Patrimonio Musical de la provincia y la nación.

Marcia Jiménez, escritora y compositora de Vueltabajo, reclamó el rescate la Escuela de Artes Plásticas y la especialidad de Ballet que ahora se retiró de la Escuela de Superación de Arte.

Al referirse a las problemáticas que hoy afectan a los artistas, como es la falta de trabajo a solistas y agrupaciones musicales, la directora artística, Noelvis Relova declaró que se necesita pensar de otra manera. Buscar soluciones.

“Tenemos que logara un mayor diálogo entre artistas y el sistema institucional; la defensa de las políticas culturales, incrementar la visión cultural de los cuadros y entender la Cultura como un proceso” concluyó.

Luis Figueroa, crítico de arte y escritor, abogó por la unidad de los artistas entorno a su organización y por el respeto a la crítica y a los críticos, un tema a tener en cuenta en muchos escenarios.

La UNEAC se fortalece

Categoría: Cultura

Publicado: Miércoles, 22 Mayo 2019 17:41

Visto: 14191

Finalmente Alfonso Noya Martínez, presidente del Instituto Cubano de Radio y Televisión (ICRT), expresó que los medios deben contribuir con la memoria cultural de la provincia.

Como resultado de la cita fue definida la delegación de Pinar del Río al IX Congreso, la cual está integrada por Luis Hidalgo Ramos, Nelson Simón, Belkys Pérez Cruz, Dorys Méndez, Francisco Alonso, Noelvis Relova y Humberto Hernández (el Negro).